

Wandergesellen im Schweriner Schloss

23.09.2025



© Landtag Mecklenburg-Vorpommern

Wandergesellen auf der Walz haben gestern auf dem Weg zu einer Unterkunft nahe der Landeshauptstadt Schwerin am Sitz des Landtages Mecklenburg-Vorpommern eine Rast eingelegt. Wir haben ihre Wanderbücher gestempelt und ihnen etwas Wegzehrung plus ein Andenken an das Schweriner Schloss mitgegeben. Der Tradition folgend, trugen die jungen Männer aus Sachsen, Bayern und NRW ihren Vorspruch wie auch ihren Dankesspruch vor.

Die Walz ist eine jahrhundertealte Tradition, bei der Gesellen nach dem Abschluss ihrer Ausbildung ihre Heimat für mindestens drei Jahre und einen Tag verlassen, um auf Wanderschaft zu gehen. Dadurch sollen sie neue Arbeitstechniken erlernen, fremde Orte kennenlernen und neue Erfahrungen sammeln.

Wir wünschen euch alles erdenklich Gute auf eurer Wanderschaft! Genießt diese Zeit und kommt gesund zurück nach Hause!